

Wetzgau

Doch das war nicht der einzige Grund zur Freude für den TV Wetzgau! Bei den Württembergischen Mannschaftsmeisterschaften glänzten die jüngeren Turner des Vereins, die in der Altersklasse 7/8 mit ihrer Bronzemedaille für Aufsehen sorgten. Trainer Taner Köse konnte stolz auf seine Schützlinge sein, die beim STB-Schülerpokal in Herbolzheim herausragende Leistungen zeigten. Besonders Lenn Hieber, Lorenz Ladenburger, Alexander Kinderknecht und Michael Tschajew machten mit ihren Platzierungen auf sich aufmerksam. Hieber sicherte sich mit 47,60 Punkten den dritten Platz und zeigte die beste Leistung an Pferd und Sprung, während Ladenburger und Kinderknecht ebenfalls stark abschnitten, wie [schwaebische-post.de](https://www.schwaebische-post.de) berichtete.

Philipp Steeb und Kimi Köhnlein, beide Bundeskaderathleten, bereiten sich unterdessen intensiv auf den Deutschland-Pokal vor. Trotz kleinerer Fehler in ihren Übungen beim letzten Wettkampf konnten sie sich mit starken Punkten behaupten. Steeb, der im nächsten Monat an einem einwöchigen Trainingslager mit der Jugendnationalmannschaft in Belgien teilnimmt, zeigte in Herbolzheim beachtliche Leistungen und sicherte sich den ersten Platz mit 69,85 Punkten, womit er eine maximale Ausbeute für den Verein erzielte.

Statistische Auswertung

Ort: Potsdam, Deutschland

Vorfall: Rassismus

Beste Referenz: [welt.de](https://www.welt.de)

Weitere Infos: [rnd.de](https://www.rnd.de)

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)